

Crítica está relación Honduras-Nicaragua



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMPLEAÑOS. Beverly Hills, mayo 10 (UPI). El célebre actor y bailarín, Fred Astaire, en compañía de su esposa Robin, posan hoy en su hogar donde celebraron, en forma privada, el cumpleaños de Astaire.

Hoy inician festival de cine en Cannes

Cannes, París, mayo 10 (AP). Directores y estrellas de cine, críticos y aficionados al arte de la pantalla han comenzado a llegar a este balneario de la rívera francesa, donde comienza mañana el trigésimo séptimo festival de cine de Cannes.

El festival, que dura doce días, se ha constituido en el mayor mercado cine-

matográfico del mundo, aún cuando fue fundado como competencia de cine de arte y foro de exhibición de películas experimentales.

Unos 3 mil periodistas, 12,500 profesionales del cine y 12 mil espectadores asistirán según cálculos al festival de este año, que presentará unas 300 cintas

Pasa a la página 13

Superpotencias no deben hacer Juegos

Toronto, mayo 10 (UPI). El retiro soviético de los juegos de Los Angeles ha demostrado que las olimpiadas nunca más deben ser otorgadas a una de las grandes superpotencias del mundo, según el dirigente del Comité Olímpico Internacional, Dick Pound, de Canadá.

"Una pregunta que debemos hacernos en el COI es

si sería una buena idea otorgar los juegos a una de las superpotencias porque, por definición, siempre estarán unas contra las otras", afirmó Pound, quien es miembro del comité ejecutivo del COI.

Pound agregó que el COI debe también considerar el potencial del posible juego político, reasignando la

Pasa a la página 13

No prevén mejoría en relación E.U.-Rusia

Estocolmo, Maymbú, mayo 10 (UPI). No se registrará ningún progreso en las medidas de seguridad y confianza entre Oriente y Occidente antes de las próximas elecciones presidenciales de Estados Unidos, dijeron hoy fuentes de una delegación del Este que participa en la Conferencia sobre Seguridad Europea.

"¿Por qué habríamos de

querer ayudar a reelegir al presidente norteamericano, después de las dificultades que hemos tenido para negociar con él?", dijo el diplomático en la conferencia.

"En un país con una gran red de medios de comunicación (como Estados Unidos), el progreso aquí sería inmediatamente acreditado al presidente Ronald

Pasa a la página 11

Febres seguirá con reclamo territorial

Quito, mayo 10 (AP). El presidente electo León Febres Cordero expresó hoy que durante su gobierno mantendrá "la herida abierta" que significa el conflicto limítrofe con Perú, hasta que el derecho internacional nos dé la razón.

"Mantendremos la herida abierta, sana sin ulceraciones, hasta que el derecho internacional nos

dé la razón, porque nosotros tenemos la razón", expresó Febres Cordero en su primera conferencia de prensa en esta capital.

Febres Cordero, quien ganó la presidencial el domingo en una segunda vuelta electoral, llegó hoy a Quito desde Guayaquil, donde reside, y fue recibido en el aeropuerto por centenares de sus partidarios.

Pasa a la página 19

Tegucigalpa, mayo 10 (AP). El canciller Edgardo Paz Barnica dijo hoy que las relaciones con Nicaragua permanecen en "un punto crítico" a raíz del derribo el martes de un helicóptero militar desarmado por ocho ocupantes, que murieron por el fuego sandinista.

Señaló que Honduras denunció el hecho ante las Naciones Unidas y el grupo Contadora, integrado por Colombia, Panamá, México y Venezuela, y que desde enero de 1983 efectúa gestiones sin resultados positivos aún para pacificar la zona.

En el incidente, ocurrido en las cercanías del poblado fronterizo de Potosí, sobre el Pacífico, murieron cuatro

militares y cuatro civiles, que fueron sepultados esta mañana en Tegucigalpa y en San Pedro Sula, segunda ciudad hondureña a 250 kilómetros al norte de aquí.

Por su parte, el coronel James Strachan, vocero militar estadounidense, dijo a The Associated Press que "el derribo de la nave, efectuado por tropas sandinistas, es una acción que acostumbraban realizar los regímenes comunistas".

El secretario de la arquidiócesis católica de Honduras, padre Luis Alonso Tejada, señaló que "el incidente nos da a entender que los sandinistas están totalmente nerviosos, viendo enemigos por todos lados, por adelante y por atrás".

Pasa a la página 17



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA RUSIA. Moscú, mayo 10 (UPI). El rey Juan Carlos I de España (centro), es acompañado por el presidente del Colegio de Ministros de la U.R.S.S., Nikolai Tikhonov, al momento de arribar a Moscú. El rey observa la guardia de honor que lo recibe.

Rey de España visita Rusia

Moscú, mayo 10 (UPI). El rey Juan Carlos fue recibido hoy por el presidente Konstantin Chernenko, en un encuentro que podría indicar el fin de casi medio siglo de hostilidades entre España y la Unión Soviética.

La agencia oficial TASS dijo que Chernenko y su esposa Anna, saludaron a Juan Carlos y a la reina Sofía, poco después de que la pareja real llegara para una visita oficial de una semana, por invitación del Presidium Soviet Supremo.

El primer ministro Nikolai Tikhonov y el canciller Andrei Gromyko y su esposa, estuvieron entre los funcionarios presentes en

Pasa a la página 11

Policia mata a un maratonista

Dares Salaam, Tanzania, mayo 10 (AP). El motorista tanzano, Richard Temlinge Mbelwa, murió en un hospital de la ciudad meridional de Iringa, tras ser herido a tiros por un policía que lo confundió con un ladrón, dijo hoy la agencia noticiosa oficial de Tanzania.

La agencia shiita dijo que el atleta, de 22 años, que había intervenido en competencias internacionales, realizaba ejercicios en un campo de golf cuando fue alcanzado en el pecho y en una pierna por los tiros disparados por un policía, actualmente detenido.

No se dispuso de inme-

Pasa a la página 13

Rechazan un ataque de Vietnam en China

Pekín, mayo 10 (UPI). Guardias chinos rechazaron por lo menos nueve ataques a lo largo de la frontera con Vietnam durante la última semana e inflingieron numerosas bajas a las tropas vietnamitas, informó hoy la agencia noticiosa oficial XINHUA.

XINHUA indicó que la mayor parte de los asaltos a través de la frontera realizados por hasta dos compañías de tropas vietnamitas, se concentraron en una elevación estratégica, la colina 1,019 en la provincia de Yunnan.

La agencia informó de otros ataques en la vecina provincia de Guazgxi, donde las tropas chinas lanzaron un "feroz contraataque" sobre los vietnamitas que habían bombardeado y hostigado desde el 3 al 7 de mayo.

Los últimos combates ocurrieron ayer temprano cuando guardias fronterizos chinos rechazaron un ataque sobre la colina 1,019 y posiciones vecinas e inflingieron grandes bajas a los vietnamitas, agregó XINHUA.

Pasa a la página 15

Papa visita Tailandia

Bangkok, mayo 10 (UPI). Millares de velas titilaron hoy en el crepúsculo mientras el Papa Juan Pablo II celebraba una emotiva misa para la minoría católica de Tailandia, donde el 94 por ciento de la población es budista.

El Pontífice efectuó una visita de cortesía al patriarca supremo budista Somdej Phra Aglyavongsagatayana, en el monasterio de Ratchabopit, donde los dos jefes religiosos conversaron a la sombra de una gran estatua de Buda.

Tailandia es la última escala de la gira

asiática del Papa, que le llevó ya a Corea del Sur, Papúa Nueva Guinea y las islas Salomón.

El Papa, que llamó hoy la atención mundial sobre los padecimientos de los refugiados de Indochina, concluirá su periplo de 38,500 kilómetros con una visita mañana a un campo para refugiados al Sudeste de Bangkok, donde 18,000 vietnamitas, camboyanos y laosianos esperan ser aceptados por países occidentales.

Las medidas de seguridad adoptadas

Pasa a la página 27



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ROBOT MENSAJERO. Quebec, mayo 10 (UPI). Desde una distancia de más de 100 metros, este robot lleva un mensaje a un pistolero que permanece atrincherado

tras la puerta (izquierda), ante la mirada de varias personas que observaban la escena del diálogo. El pistolero hirió ayer a 2 personas y buscó refugio en este lugar.